

Das Musical zum Thema Alzheimer

DEMENTIA



Veranstalter sind
der Trägerkreis Demenz der Gemeinde Kloster Lehnin
und die Gemeinde Kloster Lehnin

EIN GENERATIONSÜBERGREIFENDES
SCHULPROJEKT IN DER
GEMEINDE KLOSTER LEHNIN

Text:
Frank Grünert
Harald Richter

Musik:
Kreiskantor
Andreas Behrendt

Dementia

Das Musical zum Thema Alzheimer

EIN GENERATIONSÜBERGREIFENDES SCHULPROJEKT IN DER GEMEINDE KLOSTER LEHNIN



Die Schirmherrschaft für die Premierenauftührung übernimmt
Matthias Platzeck
Ministerpräsident
des Landes Brandenburg

Das Musical begleitet den unter Alzheimer leidenden Herbert auf seinem Weg von den ersten Symptomen, über die Schwierigkeiten mit seiner Familie und der Umwelt bis hin zur Heimeinweisung.

Herbert begegnet bei seinen nächtlichen Irrläufen einer Jugendgang, muss einen Test bewältigen, trifft Demenzia, die Göttin des Vergessens und ihren fiesen Helfer, den Irwisch Alzheimer.

Auch, wenn dem Thema Demenz eine tiefe Tragik innewohnt, kommen in diesem Musical die frohen und komischen Momente zum tragen.

Die Uraufführung bringt über 70 Jugendliche, mehrere Sängerinnen und Sänger und ein Orchester auf die Bühne der Lehniner Emsterlandhalle.

Inszenierung:
Frank Grünert

Musikalische Einstudierung und Leitung:
Andreas Behrendt
und Friedemann Matzeit

BESETZUNG:

Dementia:
Christina Pleß
(Opernsängerin)

Alzheimer:
Axel Pleß
(Opernsänger)

Arzt:
Dr. Hans-Dirk Lenius
(Schulleiter Lehnin)

Bühnen- und Kostümbild:
Marion Mentel

Herbert:

Frederik van der Kooi
(Opernsänger)

Ehefrau:

Maria Grunert
(Schülerin Lehnin)

Ehemann:

Reiner Ring
(Erzieher Lehnin)
u. a.

Premiere
20.01.2012, 19.00 Uhr
Lehnin

2. Aufführung
21.01.2012, 18.00 Uhr
Lehnin

3. Aufführung
25.02.2012, 19.00 Uhr
Bad Belzig

Weitere Aufführungen im Land Brandenburg vorstellbar

Das Musical wird in mehreren Projektphasen von Schülern und Lehrern der Grund- und Oberschule Lehnin sowie den Schülern der ev. Grundschule Jüterbog einstudiert. Die Workshops zu den Themen Chor- und Sologesang, darstellendes Spiel, Tanz und Percussion werden von Frank Grünert und Andreas Behrendt begleitet.

Unterstützt wird die Probenarbeit von:

Frau Wels (Sonderpädagogin)

Frau Kupas (Lehrerin)

Frau Maaß (Lehrerin)

Frau Geisler (Sozialarbeiterin)

Herr Ring (Erzieher)

Im Bereich Percussion:

Max Vonthien
(RUMPELSTIL)

Korrepetition:

Enrico Körner
(Ev. Grundschule Jüterbog)

Das Musicalprojekt Demenz wird gefördert durch Finanzmittel:

- der Robert Bosch Stiftung
- des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Frauen und Familie des Landes Brandenburg
- des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, ESP-Programm – Stärken im Rahmen der Bundesinitiative Jugend Stärken
- der IKK Brandenburg und Berlin
- des Kobra-Verlages / Das kommunale Branchenbuch
- des Bundes Deutscher Amateurtheater aus Mitteln des Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien auf Grund eines Beschlusses des deutschen Bundestages
- des Hospitals zum Heiligen Geist in Belzig
- der Erneuerbaren Energienstiftung der Gemeinde Kloster Lehnin
- des Fördervereins des Schulcampus Lehnin von ortsansässigen Betrieben und Förderern
- von Privatspenden

Für weitere Unterstützung des Projektes sind wir Ihnen dankbar. Spenden können auf das Konto des Fördervereins des Schulcampus Lehnin, BLZ 16050000, Kontonummer 36 220 023 60, überwiesen werden.

Kooperationspartner:

- Gemeinde Kloster Lehnin
- Grund- und Oberschule „Heinrich Julius Bruns“ Lehnin
- Ev. Grundschule Jüterbog
- Ev. Kirchenkreis Lehnin-Belzig
- Jugendtheater Strumpfhose Bad Belzig
- Altenhilfezentrum Lehnin Lothar-Kreyssig-Haus